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Information / Kontakt

Familien-Entlastender Dienst 
(FED)

Ansprech-Partner:

Daniel Reinert
(Leitung)  

Tel. 06861 939679 -42 
Fax 06861 939679 -39

Marie-Christine Leinen
(Koordination)  

Tel. 06861 939679 -0 
Fax 06861 939679 -39

Termine nach Vereinbarung

„Betreuung &
 Entlastung mit Spaß!“

Menschen

Lebenshilfe
St. Wendel gemeinnützige GmbH
Betriebsstätte Merzig-Wadern

Flyer in leichter Sprache



Familien-Entlastender Dienst 
(FED) 
Jeder Mensch möchte sich wohl
fühlen.

Wir bieten an:
 Treffen mit Freunden
 Sport
 Spazieren gehen
 Ins Theater gehen 
 Ins Kino gehen
 Zu Konzerten gehen
 Und Vieles mehr

An wen richten sich unsere 
Hilfsangebote?
Alle Menschen mit 
 Geistigen Behinderungen
 Körperlichen Behinderungen
 Mehrfachen Behinderungen
 Familien von Menschen mit
 Behinderungen

Unsere Ziele
 Jeder soll überall dabei sein mit 
 und ohne Behinderung 
 Jeder soll neues ausprobieren
 Jeder Mensch soll gute Freizeit 
 erleben
 Unterstützung und Entlastung 
 für die Familie

Der Familien-Entlastende 
Dienst hilft Menschen mit
Behinderungen.

Unsere Angebote
  Wir begleiten Menschen mit
 Behinderungen in ihrer Freizeit
 Wir begleiten Menschen mit
 Behinderungen zum Beispiel auf

• Konzerte
• Märkte
• Feste

 Wir betreuen Menschen mit
 Behinderungen

• Zuhause
• Bei der Lebenshilfe
• An anderen Orten

 Wir helfen jedem Menschen mit 
 Behinderung wie er es braucht
 Wir helfen auch der Familie
 Wir helfen, wenn Hilfe ge 
 braucht wird

 mehr Infos: mehr Infos:

Füreinander
Dasein

Zukunft
Freude
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 Familien von Menschen mit
 Behinderungen


